

Promocionar el contacto cara a cara con la población en edad fértil y los familiares, introducir en las redes sociales temas de discusión en relación con la sexualidad , las ITS, el embarazo en la adolescencia entre otros, realizar visitas programadas a centros de Educación y de trabajo enclavados en las inmediaciones de las instituciones de salud para tratar los temas anteriormente mencionados son algunas de las acciones acordadas en el intercambios con dirigentes del Partido, entidades y organizaciones políticas y de masas efectuado en la Dirección Provincial de Salud Pública de Camagüey.



Gobierno Provincial del Poder Popular en Camagüey